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四つのテスト

真実か どうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるか どうか
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WEEKLY REPORT

2017-2018年度

会　長　大 島　恒 彦

鯖江ロータリークラブ会長方針 

「クラブの改革」と「人道奉仕」

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
国 歌 斉 唱
ロ ー タ リ ー ソ ン グ
ロ ー タ ー ラ ク ト の 歌
会 長 の 時 間
ロ ー タ ー ア ク ト 紹 介
閉 会 点 鍾

富士屋会館４階

できることから始めてみましょう

出席率57.1％

第2840回
3/16(金)

第2842回
 4/6(金)3月第4例会3月第3例会

第2840回
3/16(金）

例会報告

第2841回
   3/23(金) 4月第1例会

点鐘：12:30点鐘：12:30

 会 長 の 時 間

  大島　恒彦　RC会長
　本日はローターアクト
クラブとの夜間合同例会
です。ローターアクトクラ
ブも近年会員が減少し、
思うような活動が出来な

い状況になっております。是非、会員の増強にご尽
力をお願いしたいと思います。
　さて3月21日からインドネシア共和国のバリ島
でのメガネの贈呈式に行ってきます。以前にもお
話しをさせて頂きましたが、贈呈式にはメガネをプ
レゼントした子ども達、デンパサール特別市の市
長さん、8つある県の知事さん、共同事業の相手方
北海道2500地区の関係者の方々、受け入れ先で
ありますバリ島のタマン、タク両ロータリークラブ
のメンバー方々等、多くの皆さんが参加される予
定になっています。このインドネシア共和国ですが
、大小合わせて1万3466の島で構成され人口は2
億3000万人で世界第4位の国です。アジアではベ
トナムと並び、これから大きく発展する国の一つと
して関心が集まっています。
　このような国で子ども達への人道支援、教育支
援を目的に鯖江のメガネの認知度を上げる事が
出来れば、地場産業発展に少なからず寄与できる
ものと考えます。又この事業のもう一つの目的であ
ります2500地区のロータリアンとの交流、そして
バリ島のロータリアンや市民との国際交流の良い
機会でもあります。今後の鯖江クラブに変化をもた
し、クラブの発展に繋がる事ができればと考えて
います。この2つの目的を達成するために幹事と2
人で微力ですが頑張って参ります。
昨年4月から水面下で、そして7月から本格的に取
り組んで参りました海外プロジェクト「夢の懸け橋
アジア太平洋プロジェクト」の事業がやっと日の目
を見る事が出来ること、大変嬉しく思っています。
帰国後、4月4日に報告会を兼ねて市役所で記者

卓話

会 長 挨 拶 発表を行う予定になっていますので、この席で鯖
江ロータリークラブのＰＲをしっかりさせて頂き
たいと思っています。このプロジェクトに多くの方
々にご支援、ご協力を頂いていますこと心から感

謝申し上げます。
　帰山　駿　RAC会長
　RCの皆様方には、常々
RACにご指導・ご支援・ご
鞭撻を賜り、感謝申し上げ
ます。現在RACは4名で活

動しておりますが、活動の幅が広がらず、大変苦労
をしております。本日は、会員増強の機会を与えて
くださいまして、後ほどのRAC活動紹介にて内容を
知っていただければ、RCの皆様方も、お知り合い
の方々にRACのことをお伝えいただけると思いま
すので、どうぞよろしくお願いします。

RAC会員紹介

佐野　優　　RAC幹事

貴田　淳士　RAC会員

田中　佑奈　RAC会計

本日のお客様
福井ゾーン代表
天野　真里奈　様
　本年度福井ゾーン代表
の天野と申します。どうぞ
よろしくお願いします。

このように違うクラブにお邪魔する機会が少ない
ので、とても楽しみにしております。色々とご指導ご
鞭撻いただきたいと思います。

卓話

点鐘：18:30

テーマローターアクトとの合同夜間例会

会場：富士屋会館

ロータリー・ローターアクト　ソング

大島　恒彦　RC会長

帰山　駿　  RAC会長

木  戸    健    様
鯖江市地域おこし協力隊
慶応義塾大学大学院メディアデザイン研究所リサーチャー 鯖江こころの電話

山本ゆきよ様・勝木美津子様

開　会　点　鐘

「それでこそロータリー」 「ローターラクトの歌」

瀧谷えみ子ソングリーダー 帰山　駿　RAC会長

注：３月３０日(金)は、休会です

「シェアリングエコノミーの河和田での実践事例」
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小計 ￥       45,000　　
累計 ￥  1,040,000

にこにこＢＯＸ報告

日本事務局からのお知らせ
2018年3月のレートは、1ドル＝108円です
（3月レート適用は、3月1日（木）以降に弊局口座へ着金対象）

歓談の様子

ロータリーソング　　「手に手つないで」 閉会の挨拶
酒井　芳則　副会長

編集：クラブ広報委員会

1 RACとの合同例会たのしみに　RACの会員が増えますように

2 また寒くなりました

3 RAC繁栄を願って

幸道　森市　会員

清水　康弘　会員

岩尾　顕治　会員

瀧ヶ花 秀晃   会員

佐野　直美   会員

笠原　昌示　会員

ロ ー タ ー ア ク ト と の 合 同 夜 間 例 会 会場：富士屋会館

大島　恒彦　会員

川手　博明　会員

野呂　和夫　会員

小部　隆充　会員

齋藤 多久馬   会員

孝久　治宏　会員

酒井　芳則　会員

窪田　健一　会員

梅田　吉臣　会員

榊原　広輝　会員

大橋　良史　会員

牧野　友美   会員

瀧谷 えみ子   会員

小淵　洋治　会員
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「　　会員増強大作戦　　２０１８　　」
　鯖江ローターアクト活動報告
　帰山　駿　RAC会長
　RACとは何か：社会奉仕・国際奉仕・専門知識
などの具体的な知識と専門活動をすることによっ
て、個人個人の指導力の開発と市民精神の育成
を図っています。会員資格は：年齢１８歳から３

０歳までの青年男女。福井県では福井RAC・福井東RAC・大野RAC があります。
　活動としましては、国際奉仕（国際料理：ジャンバラヤ、チジミ等）・社会奉仕（西山公園清掃等）
また、車いすの体験・卓話等も行ないました。身近に車いすを利用する方がおられるので、特に関
心をもって聞くことができました。続いて、福井東RACと京都洛西RAC合同例会を福井市内で開
催しました。このようにいろんなクラブと交流でき、普通合う事のない方達の活動を知ったり見聞
を深めることができるところが、RACの楽しいところだと思います。
　鯖江RACの現状は、会員が4名しかいない為、活動が限定になってしまうところです。どうしても
、仕事の都合などがありまして、2名・3名が来れない場合、例会や活動が成り立たない状態です。
ロータリアンのの皆様方に、お願いがございます。年齢資格のある方で、この人ならという方をご
存知でしたら、是非！見学だけでもよろしいのでご紹介いただけますよう、よろしくお願いいたしま
す。どなたかいらっしゃれば、私か事務局、私の父にでも伝えて頂きたいと思います。

野呂　和夫
　　青少年奉仕委員長
　入会して2年程しか経っ
ていない私に青少年奉仕
委員長の大役を仰せつか
り大変恐縮しております。

はたして、どこまでできるのかと不安・心配がありま
して、今日この合同夜間例会の企画を考えることを
悩んでいますと、幸いこのRC組織と言うのは、後輩
を育ててくれる先輩方がたくさんいて、隅から隅ま
で事細かくご指導いただきました。改めまして、この
場をお借りしてお礼申し上げます。本当にありがと
うございます。さて、ローターアクト週間であります3
月第3例会に、このように盛大に合同例会を開催す
ることが出来、皆様方の多数のご出席をいただき
大変感謝申し上げます。本日は、RCとRACの皆様が
楽しく交流出来ますよう、お楽しみください。

乾杯のご発声
大嶋　恒彦　会長

乾杯！！


